

5 Felicito a Ud por el ejemplo de coraje y responsabilidad periodística al frente de un diario argentino, actividad ésta que compromete nuestra gratitud y lo agradecemos a seguir en sus manos.

- Por una verdad en Río -

Con mis mejores augurios, saludole atentamente

La Prensa 20-12-78

Como madre con mi hijo desaparecido, permítame expresarle mi reconocimiento por las notas que periódicamente lea llamando la atención a gobernantes y ciudadanía, sobre este horroso drama.

Horror que continúa, pues en los últimos diez días han sido publicados en el ~~diario~~ ^{casi} diariamente desapariciones: un falso-quimico, una joven que busca a su novio, una joven que se alejó de su casa...., Balbin, 3 cadáveres carbonizados y hoy el sumum del terror; 9 cadáveres en la playa Sra Beresita.

El 15 de noviembre recordaba un matutino sobre el cuarenta aniversario de la Noche de los cristales, abominante periodo de la historia de la humanidad; analizaba que, ~~no~~ ⁿⁱ recordar evitaría la reaparición de tan crueldad, pero ~~yo~~ me pregunto en qué noche oscura estoy viviendo yo junto a mi familia y miles de madres más?

Quién es el Dios omnipotente que decide sobre nuestras vidas? Se exalta la figura de San Juan y él ha dicho: barbaros, las ideas no se matan; que han hecho miles de hijos, cual es su culpa, que no tenemos derecho los padres a saberlo? porque ese castigo, porque el silencio? para la muerte del país o para engendrar odios?

- Le aclaro que en la búsqueda de mi hijo hemos agotado
- 3 todos los recursos legales a nuestros alcance, ^{solo se que un} ^{camion de gas}
 - 2 la solidaridad que hoy aparece de la fam. H. S. es un testimonio más de los padecimientos a que estamos sometidos, ^{solos} de familiares, amigos, que hace sentir la indiferencia de nuestras sociedades
 - 4 aspiramos a que todo los argentinos que quieren la muerte del país, comprendan que este drama no favorece a tal fin, solo será con la "justicia" principal fundamental de la ejecución y de la coacción de los ladrones (Juan P. II)

D^r Bartolomé Mitre
Director "La Nación"

De mi mayor consideración:
muy acortado el artí-
culo del día